

CP-BCCR-032-2023

4.º de diciembre de 2023

Renuncia del señor Alberto Dent a la presidencia del Conassif

San José. El Banco Central de Costa Rica informa que, este lunes 4 de diciembre, el Despacho de la Presidencia recibió una carta del señor Alberto Dent Zeledón en la cual informó sobre su renuncia como presidente y miembro del Consejo Nacional de Supervisión del Sistema Financiero (Conassif) a partir del 31 de diciembre de 2023, debido a “motivos estrictamente personales”, según indica el señor Dent en su nota.

Las autoridades del Banco Central no se referirán a esta decisión del señor Dent.